
Von guten Mächten wunderbar geborgen,  
erwarten wir getrost, was kommen mag, 
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen und  
ganz gewiss an jedem neuen Tag! 
 
 
Vielleicht fühlen sich viele in diesen Tagen eingesperrt  
und einsam, wie Dietrich Bonhoeffer 1944 im Gefängnis, 
als er diesen Vers schrieb. Dann ist es gut sich zu erinnern,  
an liebe Menschen, die uns unsichtbar nah sind wie auch an  
Gottes gute Macht, die uns auch in Corona-Zeiten umgibt. 
 


